



ESTÁ AQUÍ: [MAGDALENA](#) [DEPARTAMENTO](#)

## Ecopetrol da un parte de tranquilidad ante la crisis de combustible en la región

AGOSTO 24, 2021 - 00:08

DEPARTAMENTO



La Contraloría general del departamento del Magdalena avanza en sus auditorías en el hospital Fray Luis De León del Municipio de Plato.

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

SMALLER SMALL MEDIUM



Aunque en el Magdalena aún no se registra un desabastecimiento de combustible, la compañía anuncio que reforzó el plan de suministro para atender la demanda en la región.

Una relativa calma se vive en las diferentes estaciones de servicio de combustible de la ciudad de Santa Marta y el Magdalena tras la denuncia Fendi **petróleo**, quien aseguró que desde el 20 de agosto se ha venido generando dificultades en el suministro de gasolina corriente en los departamentos de la región caribe.

Jairo Gómez Fontalvo, presidente de la Junta Directiva de Fendi **petróleo**, precisó que "desde el pasado viernes se ha venido generando dificultades en el suministro de gasolina corriente a las estaciones de servicio por parte de las compañías mayoristas de combustible, debido a un problema eléctrico que se generó en la Refinería de Cartagena, **Reficar**.

### Acciones de **Ecopetrol**

Ante esta emergencia, **Ecopetrol** confirmó que si se vienen generando dificultades en el suministro de gasolina en la costa debido a este inconveniente en **Reficar**, es por eso que a través de un comunicado informó que reforzó el plan de suministro de gasolina motor para atender la demanda en esta zona del país.

**Ecopetrol** anunció que trabaja con el **Ministerio** de Minas y Energía, **Cenit** y los distribuidores mayoristas para el cumplimiento de las entregas de los combustibles de acuerdo con la programación.

También que avanza de manera gradual y segura con el arranque de las unidades de proceso de la refinería de Cartagena con el fin de recuperar la normalidad de la operación en el menor tiempo posible. A esta hora la refinería ya registra una carga cercana a 80 mil barriles por día.

### Calma en las estaciones

Ante esta emergencia que parece estar controlada, contactamos diferentes estaciones de servicio de la ciudad, las cuales manifestaron estar trabajando normalmente, confiando en que las acciones adoptadas por **Ecopetrol** sean efectivas y a corto plazo, antes de que el desabastecimiento en otros departamentos se comience a reflejar en el Magdalena.

**Le puede interesar:** [Santa Marta podría verse afectada por crisis de desabastecimiento de gasolina en el Caribe](#)

Volviendo al comunicado que encendió las alarmas, Fendi **petróleo** advierte que están a la espera que se logre la normalidad en el suministro de combustibles en algunas zonas de la región y que se pueda concretar esta misma semana.



Convierta a EL INFORMADOR en su fuente de noticias

Me gusta 10

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



DEPARTAMENTO  
24 AGO, 2021 - 09:23

**Corpamag capacitó al sector cafetero en uso y manejo seguro de agroquímicos**



DEPARTAMENTO  
24 AGO, 2021 - 06:59

**Entregan ayudas a damnificados por las lluvias en Pueblo Viejo, Magdalena**



DEPARTAMENTO  
24 AGO, 2021 - 00:00

**Contraloría pone la lupa al hospital de Plato por presunto detrimento de 329 mil millones**



DEPARTAMENTO  
24 AGO, 2021 - 00:00

**Unimagdalena implementa vacunación contra la Covid-19 a sus estudiantes**



DEPARTAMENTO  
24 AGO, 2021 - 00:00

**Estudiantes de 10 y 11 serán premiados por emprendimientos tecnológicos**



DEPARTAMENTO  
24 AGO, 2021 - 00:00

**Ecopetrol da un parte de tranquilidad ante la crisis de combustible en la región**



DEPARTAMENTO  
23 AGO, 2021 - 18:49

**Magdalena reportó 172 nuevos contagios y una muerte por coronavirus**



DEPARTAMENTO  
23 AGO, 2021 - 14:38

**Avanza normalización del servicio de energía en Pueblo Viejo**

publicidad